

Qatar Academy Primary School Akhbar

Date: 5th April, 2012



Qatar Academy www.qataracademy.edu.qa Phone: (+974) 44541804 Fax: (+974) 44542029

Upcoming Events

April

8th - 12th Spring
Break

19th Primary
Assembly

22nd April PTA
meeting at 1pm

29th April – 3rd May
Language Counts
Week

29th First Day ASA

We wish everyone a happy and safe holiday.

نتمنى للجميع اجازة سعيدة وآمنة.

Please make sure you've checked your child's report card on Powerschool.

الرجاء التأكد من قراءة تقرير طفلكم على موقع باورسكول.

Look at the fabulous dolls our Pre3B children have made with their parents help. It has been wonderful to see parents coming in and working with the children.

After the break, the rest of Pre3 classes will be creating and making their dolls.

انظروا إلى الدمى التي صنعوها أطفال Pre3B بمساعدة آبائهم. لقد كان رائعاً رؤية أولياء أمور الأطفال يحضرون ويعملون مع الأطفال.
بعد العطلة، سيقوم بقية الصفوف بصناعة الدمى أيضاً.



QA Mission Statement

It is the mission of Qatar Academy (QA) to provide internationally accepted, comprehensive, English medium programs plus Arabic and Islamic studies from preschool through to secondary graduation. QA develops independent critical thinkers, lifelong learners, responsible citizens, and empowers students to gain entrance to elite universities and colleges.

UNIFORMS and CLASS PLACEMENT

Dear Parents,

I'm writing to update you on two important topics – new uniforms and class placement. I'll begin discussing uniforms by thanking all parents and students as we struggled with disappointments around the new uniform design for the present school year. Over the past several months, we have been working to make sure this doesn't happen again. I'm happy to report to you we have made arrangements to outsource the uniform to a new company, Zaks, starting in August. Zaks is a company that specializes in school uniforms, and makes uniforms for many known and prestigious schools in the Gulf. We've entered into a contract with Zaks in which they are responsible for overseeing the workmanship and sale of the uniform. They have provided us with samples, and have made guarantees regarding the quality of both the material and the workmanship. In addition, they will have people available to custom make uniforms for students who do not fit normal sizes, at no additional cost beyond that of a pre-sized uniform. More information will be available closer to the end of the year, but we have been assured these new uniforms will be available by mid-August. We feel very strongly this new arrangement will avoid the problems we've experienced this year. Again, thank you for your patience.

As the end of the year approaches, parents often try to make requests for their children's teacher for the upcoming year. I want to let you know that all teachers have been asked not to accept parent requests for class placement. The school faculty and administration work very hard each year to create class lists. In doing this, they consider things like gender, academic level, language ability, friendships, behavior, group dynamics, and matching teacher strengths to student needs. While it is understandable parents may prefer a certain teacher for some reason, when we begin to take in parent requests it can begin to prohibit us from creating classroom environments that are best for each individual child as well as the learning group. As a result, we plan to hold firm to the policy of not accepting requests. Thank you in advance for your understanding.

Warm regards,

Dr. Gregory Hedger,
Director

الزي المدرسي وعملية توزيع الطلاب على الصفوف

أعزائي أولياء الأمور الكرام،

أود من خلال هذه الرسالة أن أطلع سيادتكم على أمرين مهمين وهما الزي المدرسي وعملية توزيع الطلاب على الصفوف. كما أود في البداية أن أوجه شكري الجزيل لكم على الدعم الذي قدمتموه لنا خلال هذه السنة لمواجهة الصعوبات المتعلقة بالزي المدرسي الجديد. وبهذا الصدد أود أن أؤكد لكم أننا قد عملنا بجهد خلال الأشهر الماضية لكي نضمن عدم تكرار هذه المسائل مرة أخرى، وعليه يسرني أن أعلن لكم أنه قد تم التعاقد مع شركة جديدة لتوفير الزي المدرسي بدءاً من شهر أغسطس. الشركة التي تعاقدنا معها والمعروفة باسم "زاكس" متخصصة في تصميم الأزياء المدرسية ولقد قامت بتوفير أزياء لمدارس معروفة ومرموقة في منطقة الخليج. ستكون الشركة مسؤولة عن الإشراف على عمليات صنع وبيع الزي المدرسي. ولقد قامت بتوفير نماذج من الزي وضمانات تتعلق بجودة الخامة وإتقان الصنع. كما عرضت الشركة علينا أخذ مقاسات الطلاب الذين لا تتناسب معهم الأحجام العادية وتوفير الزي لهم دون أي تكلفة إضافية. سنقوم بتوفير معلومات أكثر مع نهاية هذه السنة الدراسية مع العلم أن الشركة قد أكدت لنا أنها ستقوم بتسليم الزي الجديد بحلول منتصف أغسطس. أنا أعتقد أن هذه الإجراءات والاستعدادات ستتمكننا من تجنب الصعوبات التي واجهناها خلال هذه السنة الدراسية. أشكركم مجدداً على صبركم.

مع اقتراب نهاية السنة الدراسية يقوم بعض أولياء الأمور بتقديم رغبتهم في اختيار معلم لابنهم/ابنتهم للسنة المقبلة، وبهذا الصدد أحيطكم علماً بأنه قد تم إخطار جميع المعلمين بعدم قبول أي طلب، حيث أن أعضاء هيئة التدريس والإدارة المدرسية على علم بالجوانب التي يجب مراعاتها عند توزيع الطلاب على الصفوف والتي تتمثل في: جنس الطالب، المستوى الأكاديمي، القدرة اللغوية، الصداقات، السلوك، مجموعات التعلم ونقاط القوة التي يمتلكها كل معلم وكيف يمكن أن تخدم احتياجات الطلاب المختلفة. أنا أتفهم أن لكل ولي أمر أسبابه الخاصة التي تجعله يفضل معلم على آخر، ولكن في الوقت نفسه لا أريد أن يكون هذا عائقاً أمام توفير البيئة الصفية الأنسب للطالب سواء على المستوى الفردي أو على مستوى مجموعة التعلم التي ينتمي إليها. وعليه فليدعونا باعتماد سياسة عدم قبول طلبات اختيار المعلمين. أشكركم على تفهمكم.

مع تحيات

الدكتور جريجوري هيدجر
مدير أكاديمية قطر

تكریم الطلاب الفائزين في مسابقة القرآن الكريم

تتقدم أكاديمية قطر بالتهنئة والباركة لطلابنا الذين فازوا في مسابقة القرآن الكريم التي أقيمت على مستوى مدارس دولة قطر للعام 2011-2012 ، وتتمنى لهم دوام الاستمرار على حفظ القرآن الكريم ، والعمل به ، جعله الله شفيعا لهم يوم القيامة ، وشفاعته مقبولة عند الله تعالى ، ففي الحديث (اقرأوا القرآن فإنه يأتي يوم القيامة شفيعاً لأصحابه). فهنيئاً لمن يشفع له هذا الكتاب العظيم في ذلك اليوم العصيب، كما أن حافظ القرآن مع السفارة الكرام البررة، ففي الحديث - واللفظ للبخاري - : (مثل الذي يقرأ القرآن وهو حافظ له مع السفارة الكرام البررة) فيا له من شرف أن تكون مع من قال الله فيهم { في صُحُفٍ مُّكْرَمَةٍ * مَرْفُوعَةٍ مُّطَهَّرَةٍ * بِأَيْدِي سَفَرَةٍ * كِرَامٍ بَرَرَةٍ } (عبس من الآية 13 : 16). وسوف تقوم أكاديمية قطر بتكريم كل المشاركين في المسابقة لهذا العام يوم 19 أبريل صباحا في إذاعة المدرسة الابتدائية التي تقام عند صفوف خامس من الساعة 7:10 - 7:50.

نسأل الله التوفيق

منسقة الدراسات الإسلامية - دلال علي

كشف بأسماء الطلاب الفائزين في مسابقة القرآن الكريم المقامة على مستوى دولة قطر 2011-2012

1	صابرين وليد مصطفى بهنسي	طالبة	الروضة	ممتاز
2	عائشة محمد ناصر السويدي	طالبة	الروضة	ممتاز
3	جاسم حمد علي سعود آل ثاني	طالب	الأول الابتدائي	ممتاز
4	عمر سميجة	طالب	الأول الابتدائي	ممتاز
5	محمد حسن بشير	طالب	الأول الابتدائي	ممتاز
6	سعد أحمد آل سعد	طالب	الثاني الابتدائي	ممتاز
7	عبدالله محمد السيد برعي السيد	طالب	الثاني الابتدائي	ممتاز
8	يمان محمود فهمي ظاهر عامر	طالب	الثاني الابتدائي	ممتاز
9	عبدالعزیز محمد ناصر العطية	طالب	الثاني الابتدائي	ممتاز
10	عبدالله هارون عزت سرحان	طالب	الثالث الابتدائي	ممتاز
11	غانم راشد حسين الكبيسي	طالب	الثالث الابتدائي	ممتاز
12	فاطمه علي ناصر عبدالله الكعبي	طالبة	الثالث الابتدائي	ممتاز
13	ثابت محمود فهمي ظاهر عامر	طالب	الرابع الابتدائي	ممتاز
14	خالد فوزي علي عباد العجي	طالب	الرابع الابتدائي	ممتاز
15	ساره عبدالله ابو موزه	طالبة	الخامس الابتدائي	ممتاز
16	مصطفى راند مصطفى حلاوة	طالب	الروضة	جيد جدا
17	الدانة ماجد سلطان سيف العيسى	طالب	الأول الابتدائي	جيد جدا
18	يوسف محمود فرج أبو ليلي	طالب	الأول الابتدائي	جيد جدا
19	عاليه لطلال صباح العبدالله	طالبة	الأول الابتدائي	جيد جدا
20	نور وليد مصطفى بهنسي	طالب	الثاني الابتدائي	جيد جدا
21	خليفة بن حمد علي سعود آل ثاني	طالب	الثاني الابتدائي	جيد جدا
22	محمد عبدالله محمد أبو موزة	طالب	الثاني الابتدائي	جيد جدا
23	سلطان مبارك المناعي	طالب	الثاني الابتدائي	جيد جدا
24	خديجة أحمد المقرم	طالبة	الرابع الابتدائي	جيد جدا
25	سمر عبدالرحمن صديق	طالبة	الرابع الابتدائي	جيد جدا
26	عبدالله ياسر فتحي ابراهيم	طالب	الرابع الابتدائي	جيد جدا
27	يارا ياسر فتحي ابراهيم	طالبة	الخامس الابتدائي	جيد جدا
28	محمد فوزي علي العجي	طالب	السادس الابتدائي	جيد جدا
29	حسن نصر زيبيدي	طالب	الروضة	جيد
30	عبدالعزیز خالد خميس عبدالله الكبيسي	طالب	الأول الابتدائي	جيد
31	عبدالله عبدالرحمن حسنه	طالب	الأول الابتدائي	جيد
32	صديق عبدالرحمن صديق	طالب	الثاني الابتدائي	جيد
33	محمد عبدالرحمن صديق	طالب	الثاني الابتدائي	جيد
34	محمد نايف محمد المناعي	طالب	الثاني الابتدائي	جيد
35	عبدالعزیز سعود عبدالله حسن النصر	طالب	الثالث الابتدائي	جيد
36	عبدالله سعود عبدالله عيسى النصر	طالب	الرابع الابتدائي	جيد
37	ياسمين عظام	طالبة	الرابع الابتدائي	جيد
38	عمر ساند الفقيه	طالب	الخامس الابتدائي	جيد

New Early Education Centre

We are very happy to announce that we are soon to be taking enrolments for the new Early Education Centre. The centre is being set up for the education of young children between the ages of 6 months and 3 years. In order for you to enrol your child they will need to have turned 6 months by 1 September 2012, and be under 3 years old on that date.

The dates for collecting Prospectus and enrolment papers from the Admission office are as follows:

22 April. Children 6 months – 15 months old on September 1, 2012

23 April. Children 16 months – 28 months on September 1, 2012

24 April. Children 28 months to 3 years on September 1, 2012

The dates for submitting completed enrolment papers to the Admissions office are as follows:

29 April (7.30am – 2.00pm) Children 6 months – 28 months old on September 1, 2012

30 April (7.30am – 2.00pm) Children 28 months – 3 years old on September 1, 2012

Please note

All parents who would like to know more about the program before enrolling their child are invited to a Pre enrolment Orientation Meeting

Time: 7.30am, 16 April 2012

Place: Qatar Academy Primary School

بدأ القبول لـ " مركز التعليم المبكر الجديد "

يسرنا ومع قرب موعد افتتاح مركز التعليم المبكر أن نعلن عن فتح باب التسجيل للمركز. أنشأ مركز التعليم المبكر لتوفير التعليم للأطفال الصغار التي تتراوح أعمارهم بين سن 6 أشهر و 3 سنوات. لكي يتسنى لأبنائكم الإلتحاق بالمركز، يجب أن يكون طفلك قد أتم عمر سنة أشهر قبل 1 سبتمبر 2012، أو أن يكون عمره تحت الثلاث سنوات في 1 سبتمبر 2012. وفيما يلي التواريخ التي يمكنكم خلالها إستلام أوراق التسجيل من مكتب القبول:

22 أبريل- الأطفال من عمر 6-15 شهرا قبل 1 سبتمبر 2012

23 أبريل- الأطفال من عمر 16-28 شهرا قبل 1 سبتمبر 2012

24 أبريل- الأطفال من عمر 28 شهرا -3 سنوات قبل 1 سبتمبر 2012

أما مواعيد تقديم أوراق التسجيل المستكملة إلى مكتب القبول فهي كما يلي:

29 أبريل (7:30 صباحا-2:00 بعد الظهر) الأطفال من عمر 6 أشهر-28 شهرا قبل 1 سبتمبر 2012

30 أبريل (7:30 صباحا-2:00 بعد الظهر) الأطفال 28 شهرا – 3 سنوات قبل 1 سبتمبر 2012

يرجى ملاحظة أن أولياء الأمور الراغبين بالاستفسار عن البرنامج قبل التحاق أطفالهم مدعوون لحضور "إجتماع توجيهي وتعريفي لما قبل التسجيل".

المكان: 7:30 صباحاً في يوم الإثنين 16 أبريل 2012

الزمان: المدرسة الابتدائية - أكاديمية قطر



Congratulations!

Ali Yousef Fakhroo	2D
Hamad F Al Thani	3D
Yasmin Addam	4C
Mohammed Al Khalifa	4D
Al Jawhara Al Thani	4D
David Coull	4E
Youssef Badr	5A



Congratulations for all your hard work!

Thanks for supporting the project. So far the Primary School has raised 47,000 QR. A fantastic effort.

QA would like to say a big thank you to Gulf Helicopters for their QR10,000 donation to the Eravur School project! With their help, QA is on the way to raising more funds for the Sri Lankan school than ever before. Thanks as well to all of the students and parents who have made donations this year.

The Primary and Senior Schools will continue to host fundraisers for the school throughout Term 3.



TAP News

The TAP Program at Qatar Academy Primary School serves highly capable students in grades KG-5 who demonstrate exceptional talent in the areas of academics, arts, creativity and leadership

For February and March TAP activities included:

- Kindergarten have been developing better logic in Math and problem solving as it relates to observing, comparing / contrasting and application.
- Grade 1 have built their own weather station in February to record weather data on wind speed and direction, daily temperature, rain fall and then converted this to bar and line graphs. This was an extension for How the World Works unit.
- Grade 1 is working on Sharing the Planet unit for March, focusing on plants having a purpose in our community and our world. TAP students will study plants native to Qatar
- Grade 2 saw an astronaut as part of their study of the solar system and invited grades 3,4 and 5 to hear Duane Carey of NASA speak
- Grade 2 is working on Mathematics where they are developing logic and problem solving strategies. Students are developing fluency with number combinations for addition and subtraction
- Grade 3 worked on developing better Math strategies and complex word problems. Students developed a range of strategies and skills as they apply to 2,3 and 4 digit multiplication and 2 digit division problems
- Grade 4 did an earthquake simulation in class
- Grade 4 also worked on a water and evaporation project that involved Science and Mathematics
- As part of their unit on How the World Works, grades 4 did a walking field trip to the student centre to participate in activities for International World Water Day
- Grade 5 is working with the Campus Sustainability Coordinator to create a virtual tour of a green building that will be on Google Sketch up.
- Grade 5 also visited the building site of a new green building at QF that will eventually be a student residence using both solar power and hush wind turbines, as well as many other green features
- Grade 5 helped in the Eravur fund raising campaign to raise awareness and money for the Eravur school in Sri Lanka. Students visited P 3 – Grade 1 classes to present this information and presented it to the Grades 3-5 at their Thursday assembly. Please remember the Eravur School and money can be donated at the reception area
- 10 students from Grades 4-6 registered for their C-Mites summer program classes in Pittsburg

Parents can view pictures of these events on our wiki pages, read more program information and get resource information as well.

برنامج TAP في أكاديمية قطر المدرسة الابتدائية يخدم الطلاب أصحاب القدرة العالية في الصفوف KG – 5 الذين أداوا مواهب استثنائية في المجالات الأكاديمية، الفنية، الإبداعية والقيادية.

أنشطة البرنامج في شهري فبراير ومارس تتضمن:

- مرحلة الروضة عملوا على تطوير منطق أفضل في الرياضيات وحل المشكلات فيما يتعلق بالملاحظة، المقارنة/ المتناقضات والتطبيق.
- الصف الأول عملوا على بناء محطة الطقس الخاصة بهم في فبراير لتسجيل معلومات الطقس حسب سرعة الرياح والاتجاه، درجة حرارة الجو اليومية وسقوط المطر ثم قاموا بتحويل ذلك إلى خطوط بيانية. كان ذلك امتداد لوحدة كيف يعمل العالم.
- الصف الأول يعملون في وحدة تقاسم الكوكب في شهر مارس مع التركيز على النباتات التي لها تأثير في مجتمعنا وعالمنا. طلاب TAP سوف يدرسون النباتات الأصلية في قطر.
- شاهد طلاب الصف الثاني رائد فضاء كجزء من دراستهم للنظام الشمسي، وقاموا بدعوة طلاب الصف 3، 4 و5 للاستماع لحديث دوان كاري من ناسا.
- الصف الثاني يعملون في الرياضيات على تنمية استراتيجيات المنطق وحل المشكلات. الطلاب يطورون اتقان تركيبات الأرقام للجمع والطرح.
- الصف الثالث يعملون على تطوير استراتيجيات أفضل للرياضيات والكلمات المعقدة. الطلاب دوروا عدد من الاستراتيجيات والمهارات التي يطبقونها على مضاعفات 2، 3 و4 ومشكلات القسمة على 2.
- الصف الرابع قاموا بمحاكاة للزلازل في الصف.
- قام الصف الرابع كذلك بالعمل على مشروع المياه وزيادة التبخر والذي شمل العلوم والرياضيات.
- كجزء من وحدة كيف يعمل العالم، قام الصف الرابع برحلة مشيا على الأقدام إلى مركز الطلاب للمشاركة في أنشطة اليوم العالمي للماء.
- الصف الخامس يعملون مع منسق الاستدامة لخلق جولة افتراضية في المبنى الأخضر الذي سيكون في برنامج قوقل سكيثش اب.
- طلاب الصف الخامس زاروا موقع المبنى الأخضر الجديد في مؤسسة قطر والذي سوف يكون سكن للطلاب باستخدام كلا من الطاقة الشمسية والتوربينات الهوائية واستخدام الكثير من التقنيات الخضراء.
- ساعد طلاب الصف الخامس في حملة جمع التبرعات لمدرسة ارفور في سريلانكا. طلاب المرحلة التمهيديّة – الصف الأول قدموا عرض للمعلومات لصفوف 3 – 5 يوم الخميس.
- 10 طلاب من الصف 4 – 6 سجلوا في برنامج صيفي في بتسبرغ.

يمكنكم الاطلاع على صور هذه الفعاليات في صفحة الويكي.